

Tras una inversión sobre los \$14 millones de pesos Escuela España cuenta con renovadas salas

Tras las fuertes lluvias y vientos que afectaron la región durante este invierno, diversas comunidades educativas, presentaron diversos niveles de afectación, una de las más dañadas fue la escuela España, es por ello que el Director Ejecutivo Suplente del Servicio local de Educación Pública de Valparaíso, Pablo Mecklenburg les dio prioridad a los trabajos de mantención en este establecimiento, tras recibir la inyección adicional de presupuesto.

“Estamos muy contentos. Con esto damos tranquilidad a una comunidad entera, ya tienen sus salas los niños y estamos muy agradecidos, finalmente, de haber sido escuchados, y de que estas nuevas gestiones llegaran con soluciones de problemas que veníamos arrastrando hace muchos años”, señaló Orieta Collao, directora de escuela España.

Anuncio Patrocinado

“Estamos muy agradecidos de que las nuevas autoridades hayan traído solución a un problema tan sentido. Siento que a veces se invisibiliza lo que pasa en las escuelas de cerro de Valparaíso, donde hay muchas necesidades. Hacemos una labor muy bonita y nuestros estudiantes necesitan un lugar, donde venir a clases, que brinde comodidades para ellos, ya que muchos tienen situaciones difíciles en su hogar”, agregó.

Al ser consultado el Director Ejecutivo Suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, indicó “estos trabajos se realizaron para que se generen ambientes propicios para el aprendizaje. Creo que vamos a contribuir a recuperar la joya del pacífico desde las escuelas”.

Tras una inversión sobre los \$14 millones de pesos Escuela España cuenta con renovadas salas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En tanto el líder de la cartera de educación en la región, el Seremi Juan Pablo Álvarez, indicó “estamos muy contentos de estar en escuela España viendo además una inversión de \$14 millones, en cuatro salas, que hemos podido gestionar junto al Servicio Local de Educación Pública; entendiendo y dando respuesta a una necesidad sentida de la comunidad educativa por tener mejores condiciones de infraestructura para la realización de las clases”.

“Esta seremi, junto al Servicio Local, y a todos los actores; como por ejemplo el Gobierno Regional, hemos manifestado un compromiso para avanzar en el fortalecimiento de la educación pública, mejorando las condiciones y relevando la importante experiencia que la educación pública es, porque si la educación pública avanza, Chile avanza”, agregó.

y tú, ¿qué opinas?